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よく学び 心豊かで たくましい子の育成 ＨＰ https://www.chikusei.ed.jp/nakasho/

～ やればできる 絶対できる 自分を信じて仲間を信じて ～
中小学校長 堀江 徳三

梅の花がほころび始め、春の足音が聞こえてくるような季節になりました。感染
症予防の徹底に務めながら、今だからこそできる行事を、やる気をもって元気に取
り組んでいます。中小学校のみんなが笑顔で生活できることが一番です。

先日、筑西市更生保護女性会下館支部の方々が来校され、薬物乱用防止教室を行
いました。ＤＶＤを見ながら、子供たちに真剣にたばこの害について話していただ
きました。子供たちのために真剣に話をしている姿を見ると本当に感謝しかありま
せん。

これから、２８名の６年生も卒業式の練習を始めます。今年度は、感染状況を見
て、５年生の参加を計画しています。精一杯練習して、思い出に残る最高の卒業式
になるように職員一同力を合わせていきたいと思います。

３月の行事予定

日 曜 行事予定 1年 2年 3年 4年 5年 6年 日 曜 行事予定 1年 2年 3年 4年 5年 6年

1 水 16 木 卒業式予行

2 木 17 金 Ａ Ｂ Ａ

3 金 通学班集会 クラブ 18 土

4 土 19 日

5 日 20 月 卒業式準備

6 月 21 火 春分の日

7 火 22 水 卒業式 親子

8 水 23 木

9 木 24 金 修了式 給食なし

10 金 Ａ Ｂ Ａ 25 土

11 土 26 日

12 日 27 月 ＰＴＡ会計監査

13 月 28 火
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１，２年生合同で豆まきをしました。一人ずつ「追い出したい鬼」の
発表をした後、口戸にお住まいの谷部様よりいただいた大豆で豆まきを
しました。ありがとうございました。
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最後の授業参観日、学校評議員会 のな
も同時開催し、児童の様子を見て 会学
いただきました。 習

１年 生活科 学習発表会 ２年 生活科 学習発表会 ３年 国語 手作りかるた大会

４年 総合的な学習 ５年 総合的な学習
1/2成人式 世界の米文化

6年生を対象に市の更生保護女性会の皆様による「薬物乱用
防止教室」が開催されました。喫煙防止についてパワーポイン
ト資料を使いながら呼びかけてくださいました。

年末にご協力いただいた「赤い羽根共同募金」の金額は、２２，９８７円でした。
市の福祉協議会に届けました。ありがとうございました。

（学校評価のアンケートの結果は裏面をご覧ください）



教育活動に関するアンケートから
この一年間、大きな事故もなく過ごすことができました。結果については、真摯に受け止

め、来年度に向けての課題を明確にし、取組みたいと思います。交通事故や不審者対策等に
ついては、学校だけでなく､地域の協力も不可欠となります。今後とも、学校・家庭・地域が
協力しあって子ども達を見守っていけるよう、ご協力をお願いいたします。

Q11よりよい学校づくりのための意見がありましたらお聞かせください。
○学校のホームページに日中の様子を載せていただきありがとうございます。いつも、祖父母と
もども楽しみにしています。校長先生はじめ先生方にはご苦労やお手数をおかけしますが、今
後も続けていただけると幸いです。引き続きよろしくお願いします。

いつもホームページをご覧いただきありがとうございます。今後もお子様の学校での様子
をお伝えしていきたいと思います。

●家庭自習に取り組む習慣づけに苦労しています。以前はパワーアップ学習週間がありましたが、
もう行わないのでしょうか？

ご家庭での学習の習慣づけのご協力ありがとうございます。毎日の生活の流れとして位置
付いてしまえばいいのでしょうが、なかなか大変だと思います。来年度は、パワーアップ学習
習慣や宿題の内容等も検討し、家庭学習の習慣化に取り組んでいきたいと思います。

●夏休みの作文や絵は希望者のみか、ひとり１つがいいと私的に思う。自分の子供がグズグズし
ながらやるのがストレスに感じてしまう。親の宿題と感じる。

夏休みの宿題は、夏休みのテキスト、作文１点、習字１点、絵またはポスター１点、読書、
ｅライブラリ等、１学期に学習したことの復習と、長期休みにしかできないことにチャレンジ
をしようという意図で出しております。ご家庭での負担にならない程度で、興味をもったこと
にじっくりと取り組める夏休みならではの学びを支援していきたいと思 います。

●つつじヶ丘祭りの活動教室が、前もって配付されたプリントに記載された場所と違っていて、
とても困りました。変更がわかっていたなら、前日に連絡帳で伝えるか、当日受付で変更を伝
えてほしかったです。

大変ご迷惑おかして申し訳ありませんでした。新型コロナウイルスの状況をみて、より密
を回避するために、当初の予定よりも使用教室を増やして行おうと判断し、変更が生じてしま
しました。当日は各教室の表示だけでなく、案内板を出すなどの配慮がいたらなかったことを
お詫び申し上げます。今後も、保護者の方々に分かりやすいご案内ができる様配慮していきた
いと思います。貴重なご意見ありがとうございました。

●タブレットをたまに持ち帰ってくるが、金曜日に持って帰ってきて、月曜日に持っていくこと
が多く、荷物がただでさえ重いのにさらに重くなるので、持っていく日をせめて火曜日とかに
できないかと思っています。

タブレットを文具のように使い、家庭でも有効に活用できるように取り組んでいます。し
かし、タブレットが重く負担になってしまっているところも見受けられますので、その他の荷
物との兼ね合いを見ながら持ち帰りの宿題を出すように心がけたいと思います。また、タブレ
ットは、教師から指示したときだけでなく家で学習したいときには持ち帰ってもいいことにな
っていますので、積極的にご活用ください。学校のタブレットを使用しなくても、ご家庭にあ
るパソコンやタブレットでも同じ学習活動ができます。詳しくは、以前配付した手紙を見てい
ただくか、学校にお問い合わせください。

●いじめの問題を担任だけでなく、教員全体で共有して予防していただけるともっとよい学校に
なるかと思います。

いじめの問題について、校長、教頭をはじめ、全職員で共通理解を図り、スクールカウン
セラー等も活用しながら、お子様が安心安全に学校に登校することができる様に学校全体で一
丸となって取り組んでおります。また、予防に関しましても、全職員で全児童を見守るという
体制で児童の小さな変化も見逃さないようにしております。また、デリケートな問題ですので、
保護者の方々と学校の連携もさらに強めて取り組んでいきたいと思います。


